



AVIS A LA POPULATION

La Municipalité informe la population que suite à la démission de Monsieur Louis-Henri Delarageaz pour le 30 avril 2025 de nombreuses discussions ont eu lieu. Dans le cadre des démarches entreprises pour assurer la continuité de ses activités, la Municipalité a rencontré plusieurs personnes et il en est ressorti le dépôt de deux candidatures de citoyens membres de notre Conseil général.

Afin de faciliter la formation d'une équipe municipale en vue des élections du printemps 2026, Monsieur Pierre Jean Fessler a décidé « pour le bien de la commune » et pour « assurer une transition en douceur » de donner sa démission de la Municipalité, qui sera effective à l'entrée en fonction de son successeur.

Les candidatures déposées sont celles de :

- **Monsieur Yves Etienne**
- **Monsieur Christophe Lorétan**

Monsieur Yves Etienne est né le 7 avril 1981. Il s'est installé dans la commune en août 2024 avec son épouse. Le couple a restauré l'« ancienne ferme Bonzon ». Architecte de profession, il possède son propre bureau, Etienne & Associés architectes Sàrl à Morges.

Monsieur Christophe Lorétan est né le 22 février 1966. Il réside à Bremblens depuis juin 2021 au chemin du Moulin du Choc 6a. Il est actif depuis de nombreuses années dans le domaine de l'informatique bancaire. Il travaille en qualité de commercial pour la société Rechnology Switzerland SA à Genève.

Une élection complémentaire est prévue pour le 29 juin 2025. Si aucune autre candidature n'est déposée d'ici au 2 juin 2025 à 12h00, ces deux candidats seront élus tacitement et le scrutin populaire n'aura pas lieu.

La Municipalité soutient les candidatures de Messieurs Christophe Lorétan et Yves Etienne.

La Municipalité